

Eligen en provincia cubana de Holguín a tercer delegado directo al festival de Sochi en Rusia



La Habana, 5 may (RHC) El joven periodista Luis Mario Rodríguez, subdirector editorial del periódico ¡Ahora!, de la provincia de Holguín, se convirtió el jueves último en el tercer delegado directo de Cuba al 19no. Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, que tendrá lugar en Sochi, Rusia, en octubre de este año.

Susely Morfa, primera secretaria del Comité Nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas en nuestro país, entregó el reconocimiento y la credencial que acreditan a Luis Mario con tan alto honor.

Sobre el Festival, el reportero señaló que es un espacio donde se pueden tomar experiencias de otros y también transmitir las nuestras.

"Es importante el hecho de defender lo que hoy hemos alcanzado, y esa misión la llevaré como delegado, pero también como periodista".



Radio Habana Cuba